

# Visite du LÖWENBOURG



Löwenbourg est le plus grand domaine de la fondation Merian. En 1974, Löwenbourg fut la première grande exploitation agricole du nord-ouest de la Suisse à passer de l'élevage laitier à l'élevage de vaches allaitantes. Entre-temps, en plus de la production agricole, divers programmes scolaires et de nombreuses activités visant à protéger et à promouvoir la biodiversité végétale et animale ont eu lieu. Dans le cadre d'un projet de réseautage écologique, des prairies riches en fleurs ont été créées, des haies ont été entretenues et les lisières de forêt ont été valorisées écologiquement grâce à des mesures d'entretien. Daniel Leimgruber est locataire de la ferme Löwenbourg depuis début 2017.

## **Mercredi 18 juin 2025 à 15h00**

### **Rendez-vous : Ferme du Löwenbourg**

Possibilité de faire du covoiturage depuis Delémont (départ à 14h30)

**Pour s'y rendre :**

Traverser Movelier et Ederswiler, continuer en direction de Moulin-Neuf.

Sur la gauche, suivre le panneau Prieuré du Loewenbourg : un chemin asphalté conduit au domaine.

Découverte de la chapelle, du musée historique et archéologique, des ruines du château ou encore de la ferme de 300 hectares.

Après la visite : verre de l'amitié sur la terrasse du restaurant le Noirval à Lucelle

**Inscriptions obligatoires jusqu'au 15 juin 2025 :**

Chantal Rennwald, PSJ60+, [chantal.rennwald@bluewin.ch](mailto:chantal.rennwald@bluewin.ch)

ou 032 435 50 30 ou 079 516 33 83